

TA

Montag, 21. November 2016

Büßleben siegt erneut auf Kunstrasen

Wisocki-Elf schlägt Großwechungen 4:2

Erfurt. Die Erfurter Kunstrasenplätze scheinen dem SV Blau-Weiß Büßleben zu liegen. Nach dem 2:0 in der Vorwoche beim FC Borntal gewann der Fünfte der Fußball-Landesklasse auch sein „Heimspiel“ am Wustrower Weg gegen Großwechungen mit 4:2. „Das war ein aggressiver Gegner, der mit seinen schnellen und technisch versierten Stürmern immer gefährlich war“, sah Büßlebens Trainer Mario Wisocki ein hartes Stück Arbeit seiner Elf, vor allem gegen die LSG-Spitzen Teichmann und Riedel.

Nach Kiermeiers tollem Pass scheiterte Buggisch erst am Gästekieeper, Hucke staubte zum 1:0 ab (14.). Nachdem die Gäste erst per Konter den Ausgleich vergaben, traf Brack mit direktem Freistoß, bei dem sich Torwart Steinmetz verschätzte, zum 1:1 (28.). Mit herrlichem Distanzschuss brachte Hempel die Blau-Weißen wieder in Front (31.), doch Vorhauer versenkte den zweiten Ball nach einer Ecke zum 2:2-Pausenstand (45.). Kurios: Einen Elfmeter nach Foulspiel an Frenzel nahm der Referee wieder zurück (37.).

Von alledem ließ sich Büßleben nicht beirren. Nachdem Steinmetz mit toller Parade das 2:3 verhinderte, sorgten Wagner per Kopf nach Ecke (75.) und Kiermeier nach schöner Kombination (89.) für den Büßlebener Sieg.